

Iniciativa organizada por OMIL Carahue reunió a profesionales y autoridades en torno a la seguridad en el trabajo

Comunidad Costa Araucanía participa en Seminario sobre Salud Laboral

En dependencias del Centro Cultural de Carahue se llevó a cabo el seminario “Comunidad informada en Salud Laboral”, instancia que reunió a trabajadores y representantes institucionales de distintas comunas del territorio costa para abordar temáticas fundamentales como los accidentes laborales y enfermedades profesionales.

La jornada informativa fue organizada por la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) y contó con la participación de profesionales de la Mutual de Seguridad y COMPIN, quienes entregaron orientaciones y herramientas clave para la prevención y el manejo de riesgos laborales, fortaleciendo la cultura de se-



guridad en el trabajo.

El evento congregó a miembros de la red del territorio costa, integrada por las comunas de Carahue, Saavedra, Galvarino, Nueva Im-

perial y Cholchol, reforzando la cooperación intercomunal en materias de salud laboral y fortalecimiento del empleo digno y seguro.

En representación del alcal-

de de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, asistió el administrador municipal Cristian Álvarez, junto a la concejala Paola Retamal, la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), encargados de OMIL y trabajadores de diversas empresas locales.



La instancia fue valorada como un espacio de formación y diálogo que busca mejorar las condiciones laborales en el territorio, promoviendo comunidades más informadas y protegidas en sus entornos de trabajo.